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使った油を下水道に流してはいけません!東京都の下水
道管を守るためのキャンペーンに安井が登場。エプロン
装備で油を固めて燃えるゴミに捨てたり、高圧洗浄機で
詰まりを除去したりしました。油を断って,快適生活!

みどりの大使安藤きらりが、福井県で開催された全国育
樹祭に登場しました。開催前から現地入りして公式記録
動画の案内役として収録に挑みます。前日はコロナ以降
数年ぶりのレセプションパーティに出席。当日は式典に
参加するほか、会場内で緑の募金の呼びかけを行いまし
た。木は植えて終わりではなく、手入れをするから立派
な森になっていきます。皆で取り組みましょう。

水の天使の安井南
が、岩手県で開催
された施工展の管
清工業ブースにゲ
スト登場しました。
管の老朽化対策、
更生はまったなし
です。道路を掘り
返さずに管を直す
技術に驚きました。

翌日は併催の林業機械化展に登場。全国から集まった大
小さまざまな林業機械を紹介していきます。安全性や操
作性が向上した他、中小企業の声に合わせて省略・低コ
スト化を目指して開発された機械など様々。機械化で若
者や女性目線の製品の多さが印象深かったです。

マンホール愛好家、マンホーラーが全国から集まるマン
ホールサミットが北陸で初開催。富山駅前には全国各地
の名物やキャラクターが描かれたマンホール蓋が100点
以上展示され、地域はマンホール一色となりました。総
合司会を務めた安井は冒頭にヌンチャク技を披露。プロ
レスラーのグレート・O・カーンさんや女優の釈由美子
さんらとともに会場を盛り上げました。マンホールの蓋
は下水道の入口です。安井は「マンホールの蓋をきっか
けに関心を深めてほしい」と振り返りました。

水道展の東亜グラウト工業
ブースに水の天使安井が登
場しました。トークイベン
トで企業の取り組みを紹介
していきます。水の天使と
して水道展参加は初めての
ことで、かなり多くの方が
足を留め、安井と記念写真
をとり、そのままブースへ
誘引されていきました。



森林づくりをするこ
とでカーボンニュー
トラルやSDGsの実
現を目指す森林づく
り会議が開催。企業
や団体の優良な取り
組みに林野庁が表彰
を行いました。

✕

海の楽しさをこどもたちに体験
し、次世代に海に親しんでもら
うために、ボランティア団体の
シーバードジャパン主催のイベ
ントが佐賀県伊万里湾で開催さ
れました。2024受賞ミス日本4
名が勢揃いして、プレジャー
ボートや水上バイクなど海アソ
ビを案内します。海でのアソビ
は海でしか体験できないもので
す。ルールと安全を守って楽し
い思い出づくりが大事です!

三重県産の杉やヒノキの森、それから作られた木製品
の展示即売にみどりの大使の安藤が登場しました。舞
台上でのクイズイベントで安藤は、子どもたちに森林
の持つ働きや機能、保水や治山をわかりやすく噛み砕
いてお話。得意の子ども目線の対応力を発揮しました。

カンツール社のお取引先、地域の水道会社を対象とした
お祭り＆商談イベントに、水の天使安井と準ミス石村彩
華が登場。商談にスムーズに繋げられるよう、ミス日本
の二人は和やかで楽しい雰囲気づくりに貢献しました。

BiVi新札幌にて落合陽一
氏の「浮遊する追憶」展
のOPイベントが開催。
聞き役として2023ミス
日本グランプリ吉岡恵麻
が登場し、落合氏に展示
の狙いを伺いました。ア
ナウンサーを目指す吉岡
にとって、一流と触れ合
う大切な経験になりまし
た。

みどりの大使の安藤が、
全国森林組合代表者大会
の総合司会を務めました。
⾧年にわたり組織の維持
と発展に尽くしてきた
方々を表彰し、日本の国
土を支えるための大会宣
言が採択。政治や行政に
働きかけていく大事な
キックオフとなりました。

ミス日本「海の日」の有
馬佳奈が、兵庫県新西宮
で開催されたボート
ショーにマリンアンバサ
ダーとして登場しました。
会場にはボートやヨット
が所狭しと大集合。実際
に乗り込むこともできま
す。

有馬は小型船舶操縦免許を持ち、これまでも数回ボートに
乗ってきました。最新式のボートたちの姿に、海を駆ける楽
しさを思い出し「また早く夏になれ!」と思うのでした。

神奈川県内の下水道施設敷地内で行われる、地域のお祭
りイベントに23水の天使竹田聖彩と石村がそれぞれ登
場しました。地元のお祭感を感じながら、ステージの司
会や見学会の案内役を務めました。

司会の安藤は、高校生が発表した森林活用アイデアに注目。
実際に森林に足を運ぶ機会づくりが鍵だと感じました。



森を豊かにするために、
木を切って使い、また
植えるサイクルが大事
です。特に建築にはた
くさんの木が使われま
す。シンポジウムでは
企業のオフィスビルや
商業施設での利用が報
告されました。

水の天使の安井が、念願の
下水道視察を行いました。
神田下水は日本最古の現行
下水道として、震災や戦争
をも乗り越えて、今も稼働
しています。
安井は管の中を視察し、メ
ンテナンスや維持に多くの
手がかかることを実感。下
水道のお陰で生活が成り
立っていることに、改めて
感謝の念を感じました。

2022水の天使の横山
莉奈が、総会懇親会に
司会として登場しまし
た。横山は医者を目指
して学習を進めていま
すが、水循環への思い
は忘れていません。懇
親会では業界の最新事
情を質問しながら、頷
き顔で楽しく会話を盛
り上げました。

木材生産を担う方々の
団体が50周年の節目を
迎えるにあたって、記
念式典が行われました。
林野庁⾧官も出席し、
⾧年にわたり日本の木
材産業を支えてきた
方々に感謝状が贈られ
ました。

水をきれいにする過程で生まれる汚泥の処理など、生活
を支えるためにはゴミや廃棄物に向かい合わないといけ
ません。そうした廃棄物の処理を支えてきた団体の司会
進行に2023準ミス日本の東海林杏朱が登場しました。懇
親会の交流では、話を聞きながら尊敬の念を持ちました。

岡山県の県産木材製品が集まっ
たPRイベントがイオンモールに
て開催。通りすがりの親子連れ
や買い物客を相手に、木の玩具
や家具、ぬくもりある生活をア
ピールしました。
安藤自身もステージイベントで
アピールしつつ、魅力的なアイ
テムの数々に、自分用のお土産
を選ぶほどでいた。

水の天使安井南が出席するはず
だった合同技術講座の司会進行
ですが、安井が先週から体調を
崩してしまいました。主催者さ
まよりミス日本協会大会委員⾧
の和田あいにご指名をいただき、
司会進行を務めました。
比較的好評だったようで、内心
では安心しております。ご心配
をおかけして申し訳ございませ
んでした。

みどりの大使の安藤が、
官民双方の代表者が出席す
る国民会議の進行司会を務
めました。
⾧野県、高知県、宮崎県そ
れぞれの地域で進む木質化
事例を紹介。建物は県産材
で作る、そうした流れが加
速していくことで地方創生
に繋がります。

安藤は企業が木を使うことで森が豊かになることを感じ
ました。



1-4日 ファイナリスト向け勉強会 第2期
2日 GreeaBlueEducationフォーラム ゲスト審査員 /安井
3日 水循環に思いを馳せる日ビーチクリーン＆

パネルディスカッション /22横山莉奈
7日 大阪府木材連合会 第二回SDGs発表大会 /安藤
10日 熊本市水道100周年記念式典 司会/安井

第7回ふくしま植樹祭 出演/安藤,17野中葵
11日 日本下水道管路管理業協会 関東支部技術研修会/有馬
12日 カンツールフェスタ松戸 出演/安井
13日 令和6年度下水道管路管理セミナー 司会/安井
14日 大阪･関西万博会場視察会 出席/石村,23吉岡恵麻
15日 やまなし森づくりフォーラム2024 出演/安藤
16日 茨城県グリーンフェスティバル2024 出演/安藤
18日 岐阜県森林技術開発コンソーシアム設立10周年/石村
19日 愛媛県泉小学校緑の少年団結成記念＆広見中学校

校舎改築落成記念行事にて林業ゲーム体験会 /安藤
20日 日本マリーナ・ビーチ協会創立50周年記念式典/有馬
23日 大阪・関西万博記念下水道職員健康駅伝大会

ゲストランナー/安井
27日 ソマリア沖海賊対処活動感謝の集い ゲスト/有馬
28,29日 シーバードカレッジin福岡 司会/有馬
30日 子どもの森づくりフォーラムin愛媛 視察会/安藤

4,11,18,25【WEB】FITNESS LOVE ミス日本便り掲載
【冊子】日本下水道協会｢下水道協会誌｣寄稿/安井
【冊子】林野庁｢情報誌林野｣寄稿/安藤
【冊子】全日本海員組合会報誌「海員」寄稿/有馬
【冊子】水資源機構「水とともに」秋号活動紹介/安井
【冊子】中部森林管理局「中部の森林」寄稿/安藤

1日 東京都下水道局 油･断･快適キャンペーンキックオフ/安井
3日 下水道管路管理技術施工展2024岩手 出演/安井
4-6日 ファイナリスト向け勉強会 第1期
5日 みえ森林フェスタ2024志摩 ステージゲスト/安藤
9日 2024神戸水道展 東亜グラウト工業ブース出演/安井

第3回森林づくり全国推進会議 司会/安藤
11日 カンツールフェスタin大阪 出演/安井
12日 落合陽一デジタルアート展 特別講演・開幕イベント

対談出演/23GP吉岡
13日 シーバードDAY伊万里 /安井､安藤､有馬､石村
16日 Jforest全国森林組合代表者大会 /安藤
18,19日 第47回全国育樹祭inふくい 公式記録撮影/安藤
19日 第12回マンホールサミットinとやま 総合司会/安井

関西フローティングボートショー2024/出演有馬
神奈川県 下水道ふれあいまつりin柳島 出演/23水竹田

20日 第47回全国育樹祭inふくい 式典出席/安藤
21日 2024森林･林業･環境機械展示実演会 出演/安藤
22日 東京都下水道局 神田下水道視察/安井

木づかいシンポジウム2024 司会/安藤
管路診断コンサルタント協会 総会懇親会司会/22水横山

24日 全国一般廃棄物環境整備協同組合連合会 司会/23準東海林
全国素材生産業協同組合連合会50周年記念式典/安藤

25日 カンツールフェスタin愛知 出演/石村
26日 おかやま木材フェスティバル2024 出演/安藤

神奈川県 下水道ふれあいまつりin酒匂 出演/石村
29日 全国上下水道コンサルタント協会

関西支部合同技術講座/和田あい
31日 第9回林業復活・地域創生を推進する国民会議 司会/安藤

＠＠＠専務理事・和田健太郎の編集後記＠＠＠
嘘と信頼

ファイナリストの勉強会が始まっています。12月の頭に記
者発表するため、公式WEBの更新なども並行して進めてい
ます。今年のファイナリストは12名。印象を一言で言うな
らば「チャレンジ!」という感じでして、各勉強会の先生
への質問アタックや、メンターとして参加するOGへの相談
は例年以上です。こういう人たちは今後に大きな成⾧が期
待できます。12月の記者発表や、1月の本大会が楽しみです。

国民民主党の党首が不倫していたという報道がなされまし
た。このニュースを聞き、幻に終わった今年のミス日本グ
ランプリの女性を思い出します。2024年は正式に「空位」
となりました。
不倫は倫理的ではありません。良くないことです。なので
謝って再出発をするしかありません。
1月に騒動が起きて、2月に私はいろいろな方に相談しまし
た。その時、ある専門家の言葉で大変印象的だったのが
「不倫は絶対になくならない。政治家も芸能人も経営者も、
職種や職責、立場を越えて、誘惑に勝てない人はどうして
も一定割合で出てきてしまう。なので根本の防止は不可能
だ。犯した過ちは謝るしかなく、事前の予防と事後の対策
を用意するしかない」などというものでした。
とても残念に思いますが、しかし不倫報道がなくならない
ところを見ると真実なのでしょう。

私共が1月に選んだ女性は、虚偽を述べてしまったことで一
番最悪の道をたどっていました。ただただ残念でなりませ
ん。悪いことは謝る。すぐ謝る。そこからやっとスタート
なのだなと思いました。



ミス日本協会専務理事の和田健太郎と理事のヘーラト新
井寿枝によるオリエンテーション。魅力とは、社会を変
える原動力です。ミス日本協会は、資質ある若い女性に
経験と成⾧の機会をもたらし、将来の夢を叶える実力を
つけてもらいたいと願っています。大きな期待を受ける
ファイナリストたちに、新井理事はかつて同じ経験をし
た者として、優しく心を解すお話を贈りました。

内面の美は、私を構成する要素を知
ること、自分のルーツをたどること
です。日本文化や伝統の他、自分の
両親や祖先、育った土地や学校など、
自らを構成する要素を学びほぐすこ
とで、自らの自信の土台を築きます。

行動の美とは、人生の目的を持ち、そ
れに至るための目標を持つことです。
目的や目標は挑戦して得られる経験と
ともにどんどん変更して良く、周囲を
魅了して協働に導くチカラとなります。
内面と外見の両方が欠かせません。

日々の鍛錬や選択の積み重ねを指し
ます。親から受け継いだ体や資質を
どう活かすのか、食べ物は何を選ぶ
のかなど毎日の選択が外見を作りま
す。繰り返し鍛錬することで技術が
身につき、オーラ形成に繋がります。

数十万、数百万フォロワーを持つSNSインフルエンサーを
プロデュース、管理してきたBuddyCompass代表の高石
先生によるSNSブランディングの講義。
SNSは自分の強みを大きく表現できる一方で、活用の仕方
が悪いといい結果に繋がりません。自分がどのような発信
をしたいか分析し、また炎上などのリスク管理を学び、
SNSとの付き合い方を学んでいきます。

日本史家の高森明勅先生による「世界に誇れる日本」の講
義。災害時に発揮される高い倫理感と連帯感の根源に、築
き上げてきた高安心の社会システムがあることと分析。さ
らに分析を進めると世界でもっとも歴史の⾧い君主国家で
あることとのつながりが見えてきます。私達一人ひとりの
アイデンティティ形成の手がかりとしていきました。

世界的ダンスアーティストで
演出家のTAKAHIRO先生に
よるダンスの勉強会を開催。
それぞれの個性を活かして３
組に別れて映像作品づくりに
取り組みます。
物事や表現はチームで進めて
いくものです。技術だけでな
くチームやスタッフ、会場備
品などあらゆるものに向かう
姿勢が作品の細かい出来を分
けることを先生からお話。
先生がお話する言葉ひとつひ
とつに勇気づけられ、プロに
なるために丁寧な姿勢が大事
であることを痛感しておりま
した。



10月4日
「ミス日本の理念とあなたの魅力」

:ミス日本協会 専務理事 和田健太郎
同理事･2011ミス日本ミス着物 ヘーラト新井寿枝

「世界に誇る日本の講義」:日本史家 高森明勅先生
「SNSブランディング」

:BuddyCompass 高石大地先生

10月5日
「躍動するダンス」

:プロダンサー TAKAHIRO先生
「聞き手の心を動かす大人の話し方」

:元NHKアナウンサー マツモトメソッド 松本和也先生

10月6日
「伝えたい日本のこころ」

覚悟･祈り･日本人のまごころのイメージ
:日本画家･挿絵家 中村麻美先生(86ミス日本グランプリ)

「世界に愛される日本文化 浮世絵」
:日本ユネスコ協会連盟 会員 牧野健太郎先生

「ウォーキングの基礎」
:WALK&WAY 福村あけみ先生

浮世絵の伝道師として
活躍する牧野健太郎先
生による浮世絵の講義。
デジタル化されたボス
トン美術館のスポル
ディングコレクション
の浮世絵を鑑賞しなが
ら、大衆の娯楽、風俗
文化、粋な遊び心を感
じ取ります。

江戸っ子たちが浮世絵をどのように楽しんでいたのか、追
体験していくと、浮世絵の認識が変わります。今年もファ
イナリストたちは浮世絵の面白さに気が付き、高尚なもの
から愛されるものへの変化しておりました。

WALK&WAYの福村あけみ先生によるウォーキング
の基礎講義。前後編2回に分けて実施します。
「ウォーキングは日々の生活と鍛錬があって、やっ
と技術が載せられる」ことをお話し、基礎的な技術
を中心に指導をしていきます。反復練習でうまくな
るのは土台がある人だけ。まずは練習時にチェック
するべき項目を学び、毎日の歩きを少しずつ改善し
ていきます。1月予定の後編に備えます。

元NHKアナウンサー
で、話し方指導を行う
マツモトメソッドの松
本和也先生による話し
方指導。正しく読もう
とするのではなく、心
のありのままに話すこ
とで伝わることに繋が
ります。自分の考えた
自己紹介を録音して振

日本画家で、1986年のミ
ス日本グランプリでもある
中村麻美先生による講義。
中村先生がこれまで作品に
落とし込んできた寓話や逸
話を題材に、覚悟や信念、
思いやりの気持ちがどのよ
うな史実として伝わってい
るかを学びます。先生の立
ち居振る舞いからファイナ
リストたちは善く生きるた
めに必要な考え方、志を高
く持つことの大切さを学び
取りました。

り返りながら、改善点やポイントを教わっていきます。用
意した文をだしているうちは読んでいるだけ。テーマにつ
いて自然と言葉がつながっていくことで伝える話し方にな
ります。


